



PRIMERA

**Transportistas: con
Margarita González
persiste corrupción**

Aunque la gobernadora de Morelos designó a un nuevo director de Movilidad, no hay señales de que quiera acabar con los coyotes, acusó líder de concesionarios. / 17

MOVILIDAD Y TRANSPORTE

Imbatible, red de corrupción en Morelos

ESTÁ INTEGRADA POR COYOTES, exfuncionarios y legisladores; acusan uso de institución como caja chica

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteño@mm.com.mx

La designación de José Alberto Barrera Toledo como director de Movilidad y Transporte en el gobierno de Margarita González Saravía no erradicó los señalamientos de corrupción y lentitud en los trámites para transportistas y automovilistas particulares.

Desde el pasado 4 de febrero, Barrera Toledo sustituyó a Josué Fernández, primer responsable de esos trabajos, quien fue la primera destitución en la administración morelense de la morenista González Saravía, que inició en octubre del año pasado.

"Estamos estrenando un nuevo titular de un mes y días, y los trámites no están avanzando como quisiéramos, pero, pues sigue habiendo señalamientos de algunos medios, de que pudiera estarse dando esa situación (la corrupción)", comentó el líder transportista Dagoberto Rivera.

De acuerdo con denuncias, hasta la pasada administración de Cuauhtémoc Blanco como



Foto: Especial

EL DATO

En módulos como el Macromódulo de Cuernavaca, Plaza Cristal en Jiutepec, Xochitepec, Cuautla, Jojutla, Puente de Ixtla, Jonacatepec y Yauhtepec, los gestores ofrecen obtener cualquier documento.

governador de la entidad, la Secretaría de Movilidad y Transporte era una "caja chica", porque se transformó en una dirección general, dependiente de la Secretaría de Gobierno.

Rivera encabeza a 11 organizaciones de operadores de transporte de colectivos en el centro de Morelos, que agrupa a 800 concesionarios.

El dirigente explicó que la presencia de coyotes en la Dirección de Movilidad y

Pese a los cambios, los vicios en Movilidad y Transporte de Morelos continúan, de acuerdo con los transportistas.

Transporte, operando lo que, en su momento, fue esa caja chica.

"Que para bien de Morelos, finalmente se acabe con una caja chica que había, porque de ahí alcanzaba para todo lo que querían los gobiernos, a costilla de todos aquellos".

Esta red de coyotes del transporte público y privado está encabezada por Martín Dámaso, alias *El Negro*, exfuncionario de transporte, con la colaboración del actual senador Víctor Aureliano Mercado, alias *El Wero*, Federico Gómez, Fabián Figueroa y Francisco Arce Catalán, entre otros.